



Incendios forestales

Señor Director:

En las últimas décadas, los incendios forestales han aumentado en frecuencia, magnitud y emisiones contaminantes como efecto directo del cambio climático. Lo ocurrido el año pasado en Canadá y Australia, nos habla del peligro para la salud y la estabilidad ecológica. Un estudio en Reviews of Geophysics muestra que, desde 1979, las temporadas de incendios se han extendido un 27% y los días con condiciones extremas de fuego han aumentado 54%.

En Chile tenemos razones para estar alertas, ya que las lluvias de invierno generaron vegetación densa que, al secarse, aumenta el riesgo de incendios. Frente a este desafío, es prioritario que las empresas ofrezcan soluciones en sus estrategias y gobernanza corporativa. Ad portas del verano, es fundamental implementar y reforzar medidas de prevención, como la adopción de tecnologías para monitorear cambios climáticos y establecer planes de respuesta ante emergencias.

DANIEL VERCELLI BALADRÓN
SOCIO Y MANAGING PARTNER DE MANUJA